

Carta Abierta a los Presos Políticos Cubanos en Cárcel y Prisiones del Mundo Libre y a Nuestros Hermanos: los Ex-Presos Políticos Cubanos que han Sido Cautivados en Cárcel y Prisiones del Mundo Libre.

Mayo 28 de 1986.

Dermacos nuestros (Cubanos todos):

Es necesario, urgente e imprescindible llamar a vías de hecho una estructuración de las personas y grupos de Patriotas que llevan sobre sus hombros la árdua tarea de representar al Presidio Político en Cárcel y Prisiones del Mundo Libre...

Mas, antes de realizar la cooperación efectiva y coordinada, antes de recibir el parapeto y la militancia activa de los que voluntariamente representan al Presidio Político - debemos de comprobar que esos nobles Patriotas se motivarán y militarizan más si recibieren - directamente de nosotros -, un inventario de reconocimiento a la titánica labor que ellos valiente e independientemente realizaran... (labor valiente y titánica pero, no lo suficientemente productiva y necesaria ya que carece del impacto de la acción conjunta y coordinada...).

Los Representantes del Presidio Político necesitan una mayor cooperación por parte de nosotros, los Presos Políticos. Convenios que cooperar con ellos, aportando ideas, contactos y respaldo público a las múltiples gestiones que ellos realizan. Debemos aportar sugerencias, consignas y planes de trabajo bien estructurados y coordinados entre las diferentes esferas de acción y trabajo, que componen ese trío de los apóstoles formado por Patriotas Cubanos que luchan por nuestras exacciones).

Convenios que luchar con ahínco -sin egoísmo-, con el desprendimiento del soldado en base de un ideal para poder lograr una efectiva coordinación, que redunde en hechos positivos en

favor del Presidio Político actual y futuro.

La Causa Anti-Comunista Mundial está próxima a producir hechos que serán de represión y desangrencia histórica... El Continente Americano se agita bajo la subversión comunista... Nuestra Patria y Pueblo Cubano agoniza en estertores de muerte, y nuestros Héroes de revolucionarios tumbados clamando justicia... Y nosotros, aquí; cautivos y apátricos, sangrilegados en el Presidio Político sin presentar batallas, sin levantar nuestras voces la coro y sin luchar efectivamente por nuestras exigenencias... Nosotros, los Presos Políticos, debemos de salir de la incertidumbre y formar juntos con los IX-Presos Políticos para - todos unidos - lograr una representación del Presidio Político más efectiva y productiva.

Si hermanos Culacos, se impone una mayor cooperación y participación - de parte de todos los componentes del Presidio Político!

Existe una gran anarquía, desorientación, abandono, desinterés e inclusión; especulación en relación al Presidio Político...

Se impone un llamado a la Cordura, a la Meditación, a la Aceptación de Responsabilidad, a la democracia que genera de la Cause Patria, tal Respeto Mutuo y a la Perseverancia, como respuesta adecuada a la Aferramiento o Claudicación.

Si hermanos nuestros, el revolucionario que vivo, el Patriota insurrección que fuere por convicción en pro de un ideal noble, justo y sagrado, no debe caer en un estado de apatía, ni debe olvidar su compromiso para con la Cause libertaria y sus hermanos de lucha... Nosotros, los Presos Políticos y los IX-Presos Políticos, debemos apelar a nuestras conciencias y preguntarnos "si somos débiles y olvidadizos" - o si estamos perseverando en la lucha por nuestras libertades y por la libertad de nuestra inseparables Patria Cuba...

(3)

El aliado inconsciente y el enemigo de allá, de la Patria
espera; debes de estar alegres... pero nosotros estamos trigan-
do por el camino de la irresponsabilidad e inmadurez para
alcanzar definitivamente, la cima de la inercia y la desesperación.

Si, hermanos en Causa Patria, nosotros; los que esta-
mos supriendo los rigores de un presidio inmerecido pero hon-
roso, y ustedes, los que han sufrido con anterioridad - las
caídas de un aliado inconsciente, frío y calculador; debemos
"unir" nuestros esfuerzos, gestiones, afecciones, contactos, ideas,
propósitos y verna voluntad, para crear varios organismos y
puntos de ayuda para los actuales Presos Políticos y para los
que, - desafortunadamente -, sean encarcelados dentro a sus
futuras actividades en Pro de la Causa Patria libertaria.

Si todos nosotros, - unidos por el mismo ideal Patrio, por
el sentimiento que encara de nuestra hermandad revolucionaria,
por nuestras convicciones y principios libertarios y por el dolor
físico y espiritual que produce la impotencia del subsuelo cautivo,
trabajando juntos - para por primera vez - crear un aparato de
lucha que positiva y debidamente represente al Presidio Político en
Cárceles y Prisiones del mundo libre, lograriamos un poco de res-
peto, consideración y beneficio para nuestras Causas Políticas Ju-
diciales.

Conseguir que conseguir respeto para nuestros casos po-
líticos como vía efectiva para nuestras libertades. Hay que hacer
una debida, fuerte y prestigiosa representación para nuestros procesos
políticos judiciales.

Hay que estar consciente que del individualismo y del
divisionismo nació, - se nutre (los responsables) de nuestra separa-
ción (los que logran una prolongación de nuestro cautiverio...) y de
nuestra apatía y desaliento, se alimenta el monstruo que engendra

(4)

el sililo y la falta de cooperación de los nuestros... así, como también, de nuestra apatía y desaliento ante la adversidad, se nutre el enemigo anticomunista para comprar las conciencias en vísperas del voto, representando a algunos heredos del poder judicial.

Conemos que desbordar del letargo que amezaca con prolongar al máximo nuestro cautiverio. Conemos que por magnitud de los (los) píndoles culto diario al personalismo, -obstaculizando con su arrogante soberanía - tal vez sin intenderlo: el procesamiento de nuestras libertades... Si, tenemos que por magnitud pero también, hay que hacer un análisis para buscar soluciones prácticas que controlen la arrogancia que crea el personalismo...

Se hace imperiosa la necesidad de buscar nuevos tácticos, la necesidad de convertir cada celda en una trinchera de combate en pro de nuestras libertades, hay que hacer de cada barrote de nuestras celdas, - un puñero para manifestarnos en pro de nuestras excreencias -. Conemos que convertir los trozos de acero y concreto que conciernen nuestras libertades, en un arriete de vergüenza gigantesco que golpee con fuerza (los inconscientes) muros que blinden, cercenar nuestras vías de luchar por la libertad de nuestra ensangrentada Patria... Prerrogativa que tiene cada Cubano que creé en su pueblo y en un destino mejor para la República de Cuba.

Es impresindible la necesidad de crear varios organismos revolucionarios y únicos para la representación de los Presos Políticos Cubanos en (Círculos) y (Prisiones) del Mundo Libre. No crea que este proyecto es utopía: "Si nosotros nos empeñamos en el absurdo proyecto y nos armamos de buena voluntad y de un espíritu de cooperación... - estamos seguros - que podemos hacerlo.

Los organismos que el Presidio Político necesita crear, son:
#1= "Organización de Ex-Presos Políticos Cubanos Anticomunistas en (Círculos) y (Prisiones) del Mundo Libre".

(5)

#2- Frente Unido para la Representación Pública del Presidio Político Cubano en Cárceles y Misiones del Mundo Libre.

#3- Comité Coordinador de las Comidas Patrióticas Pro Presos Políticos Cubanos en Cárceles y Misiones del Mundo Libre.

#4- Comité Creador y Recaudador de Recursos Económicos Pro Presos Políticos Cubanos en Cárceles y Misiones del Mundo Libre.

#5- Consejo Directivo y Supervisor de los Organismos Pro Presos Políticos Cubanos en Cárceles y Misiones del Mundo Libre.

Indudablemente, no es una tarea fácil llevar a cabo de hecho estos proyectos tan necesarios para el Presidio Político; pero tampoco es imposible — si los Presos Políticos — y en especial, (los Ex-Presos Políticos), participan noble, constructiva y activamente en el desarrollo y finalización de esta empresa.

Después de lograda la creación de los anteriores mencionados organismos, debemos de poner a disposición de todos sus responsables y representantes, todos los recursos a nuestro alcance; como por:

#1b- Contactos de personas plenamente identificadas con nuestro proceso, "de confianza absoluta", que sirvan determinante en diferentes órganos de la Prensa Escrita, Radiada y Televisada.

#2b- Una relación de elementos revolucionarios y comunistas — que están plenamente identificados con nuestra causa y que puedan ser vehículos de ayuda en el Área de Miami, en otras áreas de los E.U. de Norteamérica y en otros países del Mundo Democrático.

#3b- Relaciones de personas vinculadas a la política local, nacional e internacional que puedan — desde sus privilegiadas

(6)

jeríos) - por un factor de ayuda a los Representantes del Presidio Político y por otra, del Presidio Político.

#4 B = Debemos abortar nuestra máxima cooperación - en todos los aspectos y necesidades de ellos - y nuestro respaldo iraníme y sincero en todas sus campañas, gestiones e ideas ofesionales.

En el pasado - aunque se ha tratado -, nunca se ha podido constituir ninguna organización de trascendencia que con efectividad haya representado al Presidio Político, tanto aquí, en Estados Unidos y en países del Mundo Libre, como allá, en la isla matriz... (Existen buenas se intentos pasados que han sido destruidos en su origen por afán de unos y sabotaje de otros.)

Siempre han existido elementos disociadores que - de breza o mala fe - han hecho fracasar una empresa responsable en defensa del Presidio Político, como la que tratamos de cerrar con el Contenido de esta Carta Abierta...

Hay que estar conscientes de que el enemigo y su aparato subversivo han trabajado durante muchos años para doblegar las actividades revolucionarias que desarrollan los Culanos anti-comunistas que se han mantenido vigentes en la lucha contra el régimen tiránico que impera en Nuestra Patria Belice. En muchas ocasiones los espías (y agentes subversivos) del castrato han infiltrado las organizaciones revolucionarias, civiles y estudiantiles del Distrito nro. 1. Lo que indica, que nosotros, - los que no claudicamos -, somos blancos permanentes de los espías y de los servicios de inteligencia y represión de la tiranía comunista. De ahí, la confusión, desinformación, falta de cooperación más lejana... y la inimitable desidia del Presidio Político. Por lo tanto: "Para bien nuestro y para beneficio de los futuros Presos Políticos anti-comunistas", - con el esfuerzo de todos unidos - hagamos realidad sin demora alguna y salvando todos los obstáculos que se presenten, estas organizaciones Pro Presidio Político...

(7)

Ustedes (hermanos nuestros) - tienen la palabra. "Todos nosotros unidos, la fuerza de la razón para hacer prevalecer nuestro sentir y para encontrar una adecuada respuesta a nuestras necesidades".

Repetimos: "Ustedes tienen la palabra y todos nosotros unidos - la fuerza de la razón para lograr la fuerza de la acción".

Analizar, investigar y denunciar públicamente - si es necesario - a los que cruel, sanguinario y especuladoramente - ejercen el voto "divisionista y yaista" interponiendo este necesario y justo amparo..., sería la palabra de orden.

Sería de gran utilidad que cada Preso Político y Ex-Preso Político diera respuesta a esta carta y adjunto enviarla a la mayor brevedad de tiempo posible - una nota con los nombres y direcciones de personas capacitadas que pudieran estar dispuestas a cooperar en la creación de estos organismos Pro Presos Políticos. También, sería de gran ayuda que independientemente, nosotros nos pusieran en contacto directo con esas personas recibiendo su cooperación...

Los libres y dirigentes que llevan sobre sus hombros el peso de conducir con éxito estos organismos, pero aquellos que estén dispuestos a sacrificar parte de su tiempo en favor del Presidio Político y que hayan militado - con anterioridad - en defensa del Presidio Político... Nosotros, los que actualmente seguimos cautiveros en Cárcel y Prisión del Mundo Libre, - sin excepción -; lo que abordaremos para ideas, contactos y nuestra ilimitada cooperación...

Por Cuba y para Cuba. Desde Miami, Capital de un Exilio Criminoso; cordial y repetidamente; Salomón Domínguez, Preso Político # 067540.
José Patricio Rodríguez # 099429 Preso Político.
PTD: Ambos tenemos la misma dirección.